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Это доктор Джон Освальт и его учение о книге Исход. Это четвертая сессия, 
Исход 7-8.  
 
Я верю, что этот час настал. Ты здесь, и я здесь, так что, думаю, нам пора 
начинать. Давайте помолимся вместе. Отец, мы снова приходим к Тебе с 
радостью в сердце. 
 

Мы благодарим вас за то, что по вашей милости нам выпала честь знать вас. Мы 
думаем о миллиардах людей в мире, у которых нет такой возможности, и мы не 
знаем причин, по которым мы должны быть избранными, но мы благодарим 
вас. Спасибо, что, как бы это ни было для каждого из нас, вы донесли до нас 
послание, а мы услышали и ответили. 
 

Спасибо. Восхвалять тебя. Мы благодарим вас за предоставленную нам в этот 
вечер привилегию изучать ваше слово. 
 

И еще раз мы просим вас дать нам вашего Святого Духа. Пусть ваше слово снова 
оживет, и по мере того, как мы учимся и обретаем лучшее понимание, мы 
обретаем большую чувствительность к работе вашего Духа в нас. Избавь нас, 
Господи, от этого тщетного увеличения познания, которое есть лишь увеличение 
бесплодия, если только Ты не придешь и не внесешь Дух Твой в наши сердца, 
чтобы это знание действительно могло стать мудростью и проницательностью. 
Во имя Твое молимся. Аминь.  
 
Хорошо, сегодня вечером мы рассматриваем главы 7 и 8, и, как всегда, учебное 
пособие на следующую неделю лежит там на столе, и я приглашаю вас, давайте 
посмотрим, это, да, работает, хорошо. 
 

Итак, мы рассматриваем события избавления. Мы говорили о необходимости 
избавления в главе 1. В главе 2 — о подготовке избавителя. В главах 3 и 4 – 
призыв избавителя. 
 

Глава 5, предложение избавления. И теперь мы готовы поговорить о событиях 
освобождения, которые проведут нас через главы 7, 8, 9, 10, 11 и 12. И сегодня 
вечером, глядя на главы 7 и 8, мы смотрим на первую четыре язвы. 
 

На прошлой неделе мы говорили о главе 6 и вероятной причине генеалогии, 
установлении того, кто эти люди, и связи вплоть до Авраама. Это не что-то вроде 
«Джонни, пришедший недавно». Это не произошло из-за произвольного 
интереса Бога к этой группе. 
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Это действительно исполнение тех древних обещаний. Итак, как мы видели на 
прошлой неделе, глава 6, стих 26, Господь сказал именно этим Моисею и 
Аарону. Итак, мы смотрим на стихи 28, 29 и 30, и когда мы сравниваем их со 
стихами 10, 11 и 12 главы 6, мы видим, что они очень, очень похожи, но не 
совсем похожи. 
 

В чем разница между заповедями в главе 6, стих 11, и заповедью в главе 6, стих 
29? Это не большая разница, но это разница. Хорошо, точно. Прежде всего, 
нужно сказать фараону, царю Египта, чтобы он отпустил израильтян. 
 

Во втором - Я Господь, скажи фараону, царю Египта, все, что Я говорю тебе. 
Итак, можно предположить, что во втором случае уровень полномочий другой, 
чем в первом. Есть ли у вас какие-либо другие мысли о значении этой разницы? 
Ага-ага. 
 

Посмотрите главу 7, стихи 1 и 2. Как они связаны с этим обсуждением? Аарон 
собирается передать послание, и от кого он его получит? Он получит это от 
Моисея, а Моисей получит это от Бога. Итак, Бог подтверждает, что вы говорите 
не за себя. Вы не просто говорите то, что вы узнали, приобрели и почерпнули. 
 

Вы говорите от имени Бога этим людям. И я думаю, что тогда это может иметь 
значение с точки зрения ответа Моисея, потому что, хотя Моисей говорит то же 
самое, а на прошлой неделе мы говорили о возможном значении буквального, 
я человек с необрезанными губами. Моисей говорит здесь то же самое. 
 

Тем не менее, Моисей идет вперед и делает то, что сказал ему Бог. Итак, я 
думаю, что это новое ощущение того, что Моисей, ты — посол. Вы говорите не 
на своих условиях. 
 

Вы просто говорите за меня, и если фараону это не нравится, это не ваша 
проблема. Я думаю, что каждому в служении важно помнить об этом. Мы 
послы. 
 

Мы просто несем послание. Иногда люди убивают посланника, но это все равно 
не наше дело. Это его дело. 
 

Итак, я думаю, что тот элемент, о котором говорю я, вы несете послание Аарону, 
Аарон несет послание оттуда, в конечном счете, это не ваше дело. Это мое дело. 
Посмотрите теперь на 5-й стих. Какова цель язв? Каждая из казней имеет какое-
то отношение к богам, и о чем говорится в этом стихе? Они узнают, что я 
Господь, когда я это распространю. 
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То, что почти выведение израильтян оттуда, является второстепенным. Они 
узнают, кто я, когда я сделаю это, в результате чего израильтяне выйдут. 
Потенциально так и есть. 
 

Да, и вы видите, что в начале следующей недели некоторые египтяне 
откликаются. Так что да, я думаю, что это, по крайней мере подсознательно, 
указывает на то, что Бог интересуется всеми, не только израильтянами, но 
каждый знает, кто Он. Ну, по сути, на иврите слово, которое везде переводится, 
имеет основную идею знания, которое является результатом личного опыта. 
 

Итак, вы знаете, я могу знать, что Земля находится в 93 миллионах миль от 
Солнца, но я не знаю этого в библейском смысле. В библейском смысле именно 
вы испытали это и, как следствие, обладаете этим эмпирическим осознанием. 
Итак, вот что здесь. 
 

Они познают реальность моей личности и моего существа. Теперь мы немного 
поговорили о второй части вопроса. Почему бы просто не вывести народ из 
Египта? Ладно ладно. 
 

Мм-хм, мм-хм, мм-хм, мм-хм. Бог хочет, чтобы люди знали, что я есть. Почему? 
Зачем людям это знать? Ладно ладно. 
 

Бог отцов, Бог обетования. Но зачем египтянам это знать? Почему кому-то в 
мире нужно знать, что он Яхве, что он Я Есть? Ладно, мы все его создания. Что 
еще? Нам всем нужно знать, что Он единственный Бог. 
 

Это верно. Почему? Хорошо, чтобы мы могли поклоняться ему. Почему нам 
нужно поклоняться Ему? Чтобы мы могли иметь с ним отношения. 
 

Если я этого не знаю, во что я могу поверить? Я, вероятно, поверю в это, и я, 
вероятно, поверю, что я Бог. Другими словами, Бог обеспокоен тем, чтобы мы 
правильно понимали реальность. В основе греха лежит ложное понимание 
реальности. 
 

Я — главное в своей жизни, и я могу наверстать упущенное по ходу дела. И Бог 
говорит: прости. Могу сказать, что когда я спрыгну с этого высокого здания, я 
поднимусь вверх. 
 

Это ложный взгляд на реальность. И большая часть мира живет в условиях 
ложного взгляда на реальность. Итак, Бог страстно заботится о том, чтобы наши 
головы были правильными. 
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Спасения нет, пока мы не придем к такому пониманию. И я уже говорил об этом 
раньше, и если вы останетесь со мной достаточно долго, вы узнаете все, что 
знаю я, и даже больше. Но есть два основных условия для просветления. 
 

Во-первых, Бог есть. Во-вторых, ты не он. Вот о чем речь на самом деле. 
 

Вы не окончательны. Я. И вам нужно организовать свою жизнь на этой основе. 
 

Итак, хочет ли Бог вывести израильтян из Египта? Конечно, он это делает. Это из-
за его обещания. Но есть что-то еще более глубокое. 
 

Все это предприятие является разоблачительным. И в этом вся суть Библии. 
Библия полностью посвящена страстному желанию Создателя, чтобы мы знали, 
что такое жизнь. 
 

И он есть жизнь. Итак, вся эта книга о том, что говорит Творец. И его страсть от 
Бытия 1 до Откровения 21 состоит в том, чтобы мы могли узнать его. 
 

Как говорит Новый Завет, кого знать правильно – это жизнь вечная. Итак, мы 
увидим, что ничего не произойдет, и на следующей неделе я попрошу вас 
вернуться и составить список того, что мы знаем в результате этих событий. И 
это будет длинный список, потому что между главой 7 и главой 14 он 
встречается примерно 14 раз. 
 

Хорошо. Тогда давайте двигаться дальше. Господь сказал Моисею и Аарону: 
когда фараон скажет вам: сотворите чудо, тогда скажите Аарону: возьми свой 
посох и брось его перед фараоном, и он превратится в змею. 
 

Итак, Моисей и Аарон пошли к фараону. Итак, и здесь, вы видите, как и в 
четвертой главе, у нас не было большого эмоционального переживания: окей, 
Господь, окей, я сказал, что не могу ничего сказать. Я сказал, что не собираюсь 
этого делать. 
 

Но ладно. Все в порядке. Я подчиняюсь. 
 

Нет. Он пошел и сделал это. И в конце концов, вот что получается. 
 

Он сделал так, как повелел Господь. Аарон бросил свой посох перед фараоном 
и его приближенными, и он превратился в змею. Тогда фараон призвал 
мудрецов и колдунов. 
 

Египетские маги проделывали то же самое со своими тайными искусствами. 
Каждый бросил свой посох, и он стал змеей. Но посох Аарона поглотил их посох. 
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Но сердце фараона ожесточилось, и он не послушал их, как и сказал Господь. 
Хороший вопрос. Хороший вопрос. 
 

Я думаю, опять же, заманчиво определить, что это настоящие люди. Если это 
вымышленная история, то не имеет значения, сколько им лет. Это настоящие 
люди. 
 

Второе, что, как мне кажется, оно говорит о том, что это люди, с библейской 
точки зрения, позднего среднего возраста. Ну, средний возраст всегда всего на 
10 лет старше, где бы вы ни находились. Но это опять же говорит о том, что это 
зрелые люди. 
 

Это не те люди, которые в порыве энтузиазма стремятся служить Богу. Это люди, 
которые какое-то время были в пути. И если они скажут «да», мы сделаем то, 
что он хочет; это результат зрелого принятия решений. 
 

Спасибо. Хороший вопрос. И подобные вещи я уже говорил раньше; Еще раз 
скажу: здесь нет ничего случайного. 
 

Здесь все имеет какое-то значение. Возможно, мы не всегда правильно 
понимаем, что это за значение, но это не причина, по которой нам не следует 
пытаться об этом думать. На самом деле, нам стоит об этом подумать. 
 

Итак, что же означает действие магов? Они делают это снова в стихе 22 и снова 
в главе 8, стих 7. Что действия волхвов говорят нам о чудесах и получении 
чудес? Их можно подделать. Их можно подделать. Существует черная магия. 
 

Да, именно об этом говорится в тексте. Хорошо. Хорошо. 
 

Это следующий вопрос. Что бы это сказало египетским магам? Ой-ой. Ой-ой. 
 

Мы здесь лицом к лицу встречаемся с некоторыми практикующими, которые 
более сообразительны, чем мы. Да. Не забегайте слишком далеко вперед. 
 

Подожди. Почему Бог допускает это? Все в порядке. Это оказывает большее 
влияние. 
 

Все в порядке. Все в порядке. Возможно, он пытается разоблачить волшебников 
такими, какими они были. 
 

Давайте посмотрим, давайте отступим и скажем: окей, волшебники никогда 
этого не делали. Волшебникам так и не удалось его повторить. Что тогда могли 
бы сказать египтяне о поступках Моисея и Аарона? Это просто черная магия. 
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Вот и все, что было. Бог не был вовлечен в это, какой бы Бог ни был. Таким 
образом, в каком-то смысле, позволяя магам дублировать это в течение 
определенного периода времени, а затем заставляя их признать, что они 
больше не могут этого сделать, становится совершенно очевидно, что Моисей и 
Аарон действуют на другом уровне, чем эти маги. операционный. 
 

Я думаю, это совершенно правильно. Я думаю, здесь вот что происходит : Бог 
допускает это именно для того, чтобы вы не могли утверждать, что это была 
черная магия. Вы должны говорить то, что говорят волшебники, и опять же, мы 
забегаем вперед. 
 

Это перст Божий. Это отличная, отличная линия. И это признание того, что они 
делали. 
 

Возможно, они делали это во имя своих богов, но, в конце концов, они знали, 
что это их умение привело к такому результату. Давайте посмотрим на 10-ю 
главу Евангелия от Марка, 13-й стих и последующие. Мы уже рассматривали 
этот вопрос в прошлом, но я думаю, что это по-прежнему очень важный 
момент. 
 

Обратите внимание на главу 10, стихи 13 и последующие. Упс, это неправильная 
ссылка. О, да, да, да. 
 

Ладно, посмотрим, смогу ли я найти то, что хочу. Да, мне очень жаль. Мне жаль. 
 

Я вас там ввел в заблуждение. Нет, ну, Мэтью, Марк, Люк. Хорошо. 
 

Теперь мне нужен тот, в котором Иисус говорит: причина, по которой я учу 
притчами, заключается в том, чтобы те, кто не верит, не могли поверить. Итак, 
мы всегда, я имею в виду, стандартная фраза: о, Иисус был таким мастером 
общения. Он говорил притчами, чтобы всем было совершенно ясно. 
 

Ну, это не то, что говорит Иисус. Матфея 13, 10. Хм, как интересно. 
 

Интересно, куда я попал, может быть, с 10 до 16? Да, окей. В любом случае, в 
том-то и дело, что Бог не собирается никого заставлять верить. Это одна из 
причин, по которой я не являюсь пятипунктовым кальвинистом. 
 

Он даст возможность верить тем, кто хочет верить. Но тем, кто решит не верить, 
он также поможет на этом пути. И вот кто-то, кто не хочет верить в Иисуса, 
говорит, что он не проповедник. 
 

Он просто рассказывает эти забавные маленькие истории. Здесь происходит то 
же самое. Фараон, хочешь ли ты верить? Нет. 
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Позовите своих волшебников. Мы поговорим об этом процессе подробнее по 
мере продвижения. Но вот оно, как говорит Бог: если ты не хочешь верить, Я 
помогу тебе не верить, что довольно пугает. 
 

Все в порядке. Итак, как было сказано, язвы – это нападение на египетских 
богов. И очень важно, что первая атака пришлась на Нил. 
 

Потому что, как я сказал там на заднем плане, если бы не было Нила, не было 
бы и Египта. Но в южном Египте можно стоять одной ногой на пшеничном поле, 
а другой в пустыне, насколько доходят оросительные воды Нила. А до 
Асуанской плотины это было как часы. 
 

Ежегодно в одну и ту же неделю календаря Нил разливался. И в течение одной 
и той же недели календаря каждого года Нил будет отступать, потому что на 
последних 400 милях Нила нет притоков. 
 

Вся вода, которая должна попасть в него, уже поступила в него к тому времени, 
когда он пересечет южные границы, и эта вода будет течь прямо по реке. Итак, 
каждый год он приходит сюда, откладывая свежий слой ила и смывая 
прошлогодний мусор в Средиземное море. Первый в мире унитаз со смывом. 
 

Так Египет называл себя в древности даром Нила. Таким образом, Нил дает 
жизнь. И Моисей держит над ним свой посох и превращает его в кровь. 
 

Что это говорит? Бог — источник жизни, а не река. В самом деле, что является 
источником реки, когда она становится кровью? Смерть, смерть. И, по сути, 
именно это мы и увидим во время эпидемий. 
 

Что бы вы ни считали источником жизни, кроме Жизнедателя, Я есть, есть 
смерть. И насколько это верно в нашем мире. Я могу думать, что мои 
достижения — это источник жизни, неотделимый от Бога. 
 

Без Бога все мои достижения — смерть и кончатся смертью. Удивительно, что 
Иисус переворачивает это с ног на голову. Подумайте о чудесах Иисуса. 
 

Что делал Иисус в своих чудесах? Он превратил смертоносное в животворящее. 
Он исцелял болезни. Он избавил от бесовского. 
 

Он управлял хаотичной природой. Он воскрешал мёртвых и в конце концов 
воскрес из мёртвых. Итак, все те вещи, которые мир называет смертоносными, 
Иисус продемонстрировал свое господство над тем, что он может извлечь из 
всего этого жизнь. 
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Вот почему язвы в Ветхом Завете называются знамениями. Вот почему чудеса 
Иисуса также называют знамениями. Во многих отношениях Иисус показан как 
обратная сторона медали от Моисея. 
 

Часто говорят, что Нагорная проповедь задумана как параллель завету, данному 
на горе Синай. Некоторые люди зашли бы так далеко, что сказали бы, что это 
сделано для того, чтобы обратить это вспять. Я в это не верю, я думаю, что это 
неправильно. 
 

Но быть дополнением, быть другой стороной — да. То же самое и с его 
чудесами. Итак , в стихе 17 так говорит Господь: по тому узнаете вы, что Я 
Господь. 
 

Нил превратится в кровь, рыба в Ниле погибнет, река будет вонять, и египтяне 
не смогут пить ее воду. И снова, повторенное утверждение, стих 20, Моисей и 
Аарон сделали так, как повелел Господь. Эта фраза будет звучать на протяжении 
всего раздела. 
 

Они сделали так, как повелел Господь. И здесь, в 22 стихе, сердце фараона 
ожесточилось. Как мы говорили в прошлый раз, это не просто механическая 
вещь, когда фараону действительно хотелось бы быть хорошим парнем и 
отпустить евреев, и Бог насильно ожесточил его сердце против воли фараона. 
 

Дело совсем не в этом. Конечно, фараон думает, что у него абсолютная свобода 
и он может решить: да, отпущу я его или нет. Но на самом деле, из всех 
выборов, которые он сделал в своей жизни, он сейчас дошел до того, что может 
думать, что у него есть свобода, но на самом деле это не так. 
 

Его гордость не позволит ему отпустить этих людей. Если бы он признал это, ему 
пришлось бы признать, что он не Бог. Если бы он это признал, ему пришлось бы 
признать, что кто-то может сделать что-то, что он не может остановить. 
 

Ни за что. Итак, является ли Бог ожесточателем сердец? Да, но это в каком-то 
смысле не противоречит воле людей, как будто у них нет выбора. В том смысле, 
что Бог создал мир таким, чтобы наш выбор в конечном итоге стал неизбежным. 
 

Итак, эта смесь различных утверждений: «Бог ожесточил его сердце», «Его 
сердце ожесточилось», «Его сердце ожесточилось», «Фараон ожесточил свое 
сердце» — все это является частью этой более широкой картины. Итак, когда 
мы, арминиане , говорим о свободе воли так, как будто каждый выбор — это 
совершенно новый выбор и у нас есть полная свобода делать все, что мы хотим, 
это тоже неправильно. Наш выбор формирует следующий выбор, следующий и 
следующий. 
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И, как я уже говорил в прошлый раз, именно поэтому об обращениях на 
смертном одре практически не слышно. Ожесточил ли Бог сердце человека? В 
каком-то смысле да. Но не против их воли. 
 

Бог создал мир таким, что череда выборов приводит нас к моменту, когда у нас 
действительно больше нет выбора. Сейчас, слава Богу, есть обращения на 
смертном одре. Слава Богу. Он все еще Бог и может прорваться. 
 

Но это происходит не обычным способом. Все в порядке. Ага. 
 

Благодать, которая идет впереди и дает нам возможность выбирать. Уэсли был 
большим кальвинистом, чем многие люди верят, и он согласился бы с 
Кальвином: в нашем необращенном состоянии мы сами по себе не способны 
сделать правильный выбор. Но тогда Уэсли сказал: «Но Бог по Своей благодати 
действовал и по этой благодати дал нам возможность выбирать». 
 

Аллилуйя, да. Ладно, глава восьмая. Все возвращается к Богу, в конечном счете, 
это правильно. 
 

О чем ты говоришь? Да, я нет. Да, что-то здесь не так, это точно. Да, да, да. 
 

Это место является разделительной линией между ортодоксальностью, которая 
представляет собой арминианский взгляд, и неортодоксальностью, которая 
является так называемым пелагианским взглядом. Пелагиус, который был 
хорошим человеком, считал, что люди от природы добры и что мы можем сами 
выбирать. Мы можем сами решить поступать правильно. 
 

Там у Пелагия и Августина была большая борьба. С другой стороны, Августин 
закончился, как своего рода отец Кальвина, по сути говоря: нет-нет, мы 
абсолютно беспомощны, и если Бог не решит дать каждому из нас возможность 
выбора, мы не сделаем этого. это. Арминий стоит между этими двумя 
полюсами, особенно уэслианский арминианец, говоря, что Бог по Своей 
благодати дает людям возможность выбирать, но не потому, что они от 
природы добры. 
 

Хорошо, стих 25 седьмой главы действительно соответствует восьмой главе, и 
именно поэтому он у меня там, с 725 по 814. Как я уже сказал в предыстории, 
египтяне поклонялись амфибиям. Потому что земноводные обладают 
замечательной способностью жить в двух разных мирах. 
 

Они могут жить в мире воды или в мире воздуха. Это очень удобный навык. 
Часто говорят, что египтяне были одержимы смертью. 
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Это действительно не правильно. Египтяне одержимы жизнью. И их беспокоило 
то, что, возможно, рай хуже Египта. 
 

Несмотря на нашего друга-врача, египтяне и по сей день не являются великими 
путешественниками. Почему вы хотите покинуть рай? Прекрасная средняя 
температура круглый год, почти всегда солнце, а река удовлетворяет все ваши 
потребности. Очень легко представить, что следующая жизнь может быть хуже 
рая. 
 

Это могло быть похоже на Ханаан. Итак, их страсть к смерти — это попытка 
сделать все, что в их силах, чтобы быть уверенными, что следующий мир будет 
по крайней мере так же хорош, как Египет. Вот почему мы так много знаем о 
жизни египтян: они делали модели своего образа жизни и клали их в гробницы. 
 

Итак, у нас есть красивые модели египетской молочной фермы. Итак, когда 
фермер просыпается после смерти, у него есть ритуал, написанный на крыше 
его могилы или в некоторых случаях написанный на внутренней стороне 
футляра с мумией, и он может прочитать ритуал, и бум, вот и его молочная 
ферма снова. . Итак, должны ли мы поклоняться лягушке? О, абсолютно. 
 

Лягушка, лягушка может жить в двух мирах. Я хотел бы иметь этот навык. Я хочу 
иметь возможность жить в этом мире и в мире грядущем. 
 

Бог говорит, ты хочешь лягушек? У меня есть несколько лягушек. В твоем шкафу, 
в твоей кровати, на твоем столе. Вы хотите лягушек? Возьмите лягушку или две. 
 

Являются ли лягушки источником жизни? Нет, они смерть. Помимо «Я есть», 
все, что утверждает, что может дать жизнь здесь, лжет. Он есть жизнь. 
 

А жизнь – это дар от него, который мы не можем создать и не можем сохранить 
навсегда. Теперь я надеюсь, что смогу дожить до 102 лет, потому что в 2042 
году, думаю, 10 апреля, мы все станем Богом. В этот момент у них будут 
компьютеры размером меньше, чем тельца крови, которые можно будет 
имплантировать, и мы будем знать все. 
 

У нас будет абсолютный контроль над своей жизнью, и мы будем Богом. Теперь 
люди говорят это серьезно. Они не шутят. 
 

Так. Звучит скучно. Звучит скучно? Ну, я не знаю. 
 

Если мне придется целый день гуглить, это звучит ужасно. Но во всяком случае. 
Они над этим работают. 
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Каковы последствия для вас? Я не знаю, как это обойти. Где-то там есть научно-
фантастический рассказ. Пусть этот червь выйдет из-под контроля. 
 

Хорошо. Так. Приходят лягушки, волшебники делают это, но взгляните на 
восьмой стих. 
 

Какой в этом смысл? Точно. Точно. Точно. 
 

Против его воли его заставляют признать, что Моисей с кем-то или чем-то 
связан. Обратите внимание, он не просит своих волшебников забрать его. Итак, 
в чем смысл утверждения Моисея в девятом стихе? Какое значение имеет 
установка времени? Это доказывает силу Яхве. 
 

Я обсужу это подробнее на следующей неделе, но это просто для того, чтобы 
разжечь ваш аппетит — кстати, чтобы разжечь ваш аппетит, а не утолить его. 
 

Я постоянно слышу это от своих учеников. Я хочу утолить твой аппетит. Нет, он 
мокрый; это обостряет твой аппетит. 
 

В любом случае, это бесплатно. На протяжении многих лет люди пытались найти 
цитаты и естественные объяснения этих чудес. В 1880-х годах на одном из 
притоков Нила, где почва чем-то напоминает Джорджию, произошло ужасное 
наводнение. 
 

Это красная почва. Итак, это избыток красной грязи попал в Нил и пошел прямо 
по Нилу в виде красного шарика. Ах, вот и все. 
 

А лягушкам кружка не понравилась, так лягушки вылезли, и лягушки погибли, и 
мухи. В чем разница между естественным событием и чудом? И я просто 
собираюсь дать вам сейчас баллы, и вы можете подумать об этом. Номер один 
— интенсивность. 
 

Номер два – время. Разве это не удивительно? Это избыток мутной воды попал 
туда как раз в тот момент, когда Моисей провел по ней своим жезлом. Должно 
быть, у него была хорошая телеграфная служба. 
 

И вот оно снова. О, лягушки только что вышли из воды, потому что вода им не 
понравилась, да? Дай мне время, когда ты захочешь, чтобы эти лягушки ушли. 
Интенсивность, время и дискриминация. 
 

Предположим, завтра утром в кампусе семинарии появится трещина в земле, из 
нее выйдет клубок дыма, и через несколько минут из него вырвется немного 
пепла, и еще пепла, и еще пепла, и еще пепла, и, наконец, это лава. Что это 
такое? Это вулкан, это естественное явление. Но предположим, что сегодня 
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вечером я скажу вам: Бог осудил теологическую семинарию Эсбери, и завтра 
утром на территории кампуса появится вулкан. 
 

Это чудо. То же самое событие, но опять же такие проблемы. Так что это время 
очень важно. 
 

Да? Если я фараон, я скажу: нет, я не скажу завтра, я скажу сейчас. Я скажу 
завтра. Это отличный вопрос, и мне хотелось бы знать ответ. 
 

Я просто шучу. Возможно, это привлечет больше людей, которые станут 
свидетелями этого. Ну, фараон не хочет, чтобы они стали свидетелями этого. 
 

Так что да, я подозреваю, что это как-то связано с тем, что фараон все еще 
пытается манипулировать вещами. Я не знаю, что это. Разместите объявление, 
что завтра я избавлюсь от зонда. 
 

Мм-хм, да, да. Я думаю, что-то в этом роде должно происходить, потому что 
ваш вопрос , я думаю, очень естественный. Почему не прямо сейчас? Но что-то 
происходит в его продолжающихся попытках манипулировать ими. 
 

Потом, конечно, появляются ошибки. Интересно, есть ли у вас разные версии: в 
некоторых версиях будет написано «вши», в некоторых — «комары», в 
некоторых — «другие». Иврит немного похож на Карен. 
 

Ошибка есть ошибка есть ошибка. Это еврейское слово, которое означает 
«жуки». И он охватит практически все, что вы захотите. 
 

И вот что происходит. Египтяне также поклоняются насекомым. Опять же, по той 
же причине. 
 

Похоже, у них есть такие драматические способности. Как известно, в мумиях 
можно найти множество так называемых скарабеев, маленьких каменных 
амулетов. Вы смотрите на него сверху, а я собирался взять свой с собой сегодня 
вечером и забыл. 
 

Вы смотрите сверху вниз и смотрите на него сбоку. Итак, эти амулеты выглядят 
вот так. Их называют скарабеями. 
 

Это жук-скарабей или навозный жук. Навозные жуки священны по той простой 
причине, что они откладывают яйца в комок навоза и толкают его по дороге, 
пока из него не вылупится личинка. Это круто. 
 

Этот клоп умеет превращать навоз в жизнь. Вот почему их сотни, завёрнутых в 
мумии. Потому что наши тела превращаются в навоз. 
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А этот маленький жучок, эй, он может превратить навоз в жизнь. То же самое и 
с мухами. Мухи замечательные. 
 

Они могут превратить гниющую плоть в жизнь. Какая-то брезгливая , кричащая, 
ползучая жизнь, но все равно это жизнь. Бог говорит: тебе нужны насекомые? 
Заведите несколько насекомых. 
 

И они не принесут вам жизни. Они принесут вам смерть. Итак, в стихе 19 волхвы 
говорят фараону: это перст Божий. 
 

Это не черная магия, фараон. Этому не учат в школе Гарри Поттера. Это Бог в 
действии. 
 

Почему они сказали, что Авраам – это волшебство? Нет, это не так. Ладно, это не 
магия Библии. Это отличный момент. 
 

Когда египтяне хотят поговорить о божестве, царстве богов, они буквально 
говорят «Бог». Одно из немногих египетских произведений, которые я помню. 
Панетур , Бог. 
 

И именно так они выражаются. Итак, это палец божества. Это палец 
божественности. 
 

Именно в этом они и заключаются. Хорошо, я снова обращаю ваше внимание на 
то, что каждый раз подчеркивается, как в стихе 20. Это то, что говорит Господь. 
 

Отпусти мой народ, чтобы они могли поклоняться мне. Он не говорит: «Отпусти 
мой народ, чтобы он мог быть свободным в земле Ханаанской». Это будет 
побочный продукт. 
 

Но настоящий смысл освобождения в том, что они могут стать частью процесса 
познания Яхве. Итак, снова и снова этот момент подчеркивается. Хорошо, да, 
мы говорим там об обращениях на смертном одре. 
 

Посмотрим, получится ли у меня лучше с этой ссылкой к Евреям. Посмотрите 
третью, 8 и 15 главу Послания к Евреям. Да. 
 

Итак, говорит Святой Дух, сегодня, если вы услышите его голос, не ожесточайте 
своих сердец, как вы сделали во время восстания во время испытания в 
пустыне. Ты ожесточил свое сердце. Бог предложил тебе возможность войти в 
землю Ханаанскую, но ты ожесточил свое сердце и отказался. 
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Опять же, в стихе 15, как только что было сказано, сегодня, если вы услышите 
голос Его, не ожесточайте своих сердец, как вы это делали во время восстания. 
И вся книга Послание к Евреям написана для людей, которые, как опасается 
автор, будут похожи на израильтян. Они приняли Христа как своего спасителя, 
но не собираются полностью сдаваться. 
 

И вот, говорит он, не будьте такими, как они. Они видели, что сделал Бог. Они 
испытали то, что сделал Бог. 
 

У них была возможность вступить с ним в полные отношения, и они отказались. 
Разве ты не похож на них? Итак, еще раз, для каждого из нас, где бы мы ни 
находились на пути, вопрос заключается в том, есть ли у меня опасность 
ожесточить свое сердце? Призывает ли меня Бог к следующему шагу веры? И я 
говорю нет. 
 

Автор Послания к Евреям говорит: не делайте этого, не делайте этого. Хорошо, 
вернемся к 8-й главе Исхода. Здесь начинается дискриминация, о которой я 
упоминал. Стих 22: в тот день Я по-другому поступлю с землей Гесем, где живет 
народ Мой. 
 

Никаких стай мух там не будет. Итак, еще раз, мы говорим не просто о 
естественном событии. Существуют ли стаи мух в разных местах мира в разное 
время? Конечно, есть. 
 

Вот что здесь происходит? Нет, из-за этой интенсивности, интенсивности, и 
интенсивность будет становиться все больше и больше, как мы увидим на 
следующей неделе. Выбор времени, а затем дискриминация. Итак, в 25-м стихе 
мы видим, что делает фараон? Он пытается торговаться с Богом, не так ли? Он 
все еще пытается сохранить контроль. 
 

Он все еще пытается сохранить контроль. Да, ладно, ты можешь приносить 
жертву своему Богу, но я решу, где ты принесешь жертву. Зачем мы это делаем? 
Мы по-прежнему хотим контролировать ситуацию, и, как и в случае с фараоном, 
если бы он мог позволить народу выйти из Египта на три дня, это было бы за 
пределами его полномочий. 
 

Точно. Итак, он все еще держал большой палец на себе. Да, да, да. 
 

Мы думаем, что можем следовать Божьему и своему пути. Мы думаем, что 
можем получить Божьи благословения и при этом сохранять контроль над 
своей жизнью. И Бог говорит, что ты не Бог. 
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Итак, мы дошли до того места, где мы отказываемся от контроля, позволяя ему 
выбирать, как, где, когда и почему. И это страшно. Итак, говорит Моисей, мы не 
можем этого сделать. 
 

Жертвы, которые мы принесли бы, заставили бы египтян заболеть. Они забили 
бы нас камнями до смерти. Нет, мы не можем этого сделать. 
 

Итак, что ж, стих 28, я отпущу тебя принести жертву Господу Богу твоему в 
пустыне, но ты не должен ходить очень далеко. И я бы просто попросил вас 
взглянуть на свою собственную жизнь. Когда ты это сделал? Я мог бы дать вам 
главу и стих из своей жизни. 
 

Хорошо, Боже, я дам тебе вот столько. Этого не достаточно? Что ж, давайте 
попробуем столько. Этого не достаточно? Ну, я говорю: нет, дело не в этом, не в 
этом и не в этом. 
 

Проблема в тебе, в тебе. Я хочу тебя, не так сильно, не так сильно или так 
сильно. Он хочет всех нас. 
 

Он хочет всех нас. И вы видите, в этом и заключается любовь. Я говорил это в 
разных местах здесь и в других местах, но если бы, когда мы с Карен сидели на 
пляже озера Мичиган, и у меня в кармане была маленькая бархатная 
коробочка, и я сказал ей: «Я хочу тебя», и она сказала, что ты не можешь меня 
родить. 
 

Но я буду давать тебе изысканные блюда на всю оставшуюся жизнь. Я буду 
стирать твою одежду до конца твоей жизни. Я дам тебе миллион баксов, но ты 
не получишь меня. 
 

Я бы не был удовлетворен. Я не хотел того, что она могла сделать для меня. Я 
хотел ее. 
 

Остальные вещи были очень хорошими. Я уверен, что за эти годы она дала мне 
больше миллиона долларов. Но я не хотел того, что она могла сделать для меня. 
 

Я хотел ее. И то же самое с Богом. Бог влюблен в тебя. 
 

Он влюблен в меня. Он не хочет того, что мы можем для него сделать. Он Бог. 
 

Он хочет нас. Но мы попробовали пять центов. Я сделаю это для тебя. 
 

Нет, ты не можешь иметь меня. Но я сделаю это для тебя. Я сделаю это для тебя. 
 

Бог говорит, что я не хочу этого. Я хочу тебя. Вы все. 
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Почему? Потому что ты мерзкий и требовательный Бог? Нет, потому что он 
влюблен в нас. Я остановлюсь, но не сейчас. Мне нравится то, что говорит Г. К. 
Честертон в одном из своих произведений. 
 

Он говорит о браке. И он говорит: знаете, не старики пытаются заставить 
молодых людей брать на себя эти пожизненные обязательства. Это молодые 
люди говорят: «О, я люблю тебя навсегда». 
 

Как я сказал в одной проповеди о браке, которую я проповедовал, я 
совершенно уверен, что это не был 55-летний мужчина, который свесился с 
выступа моста и написал на нем: «Я люблю тебя навсегда, Джули». И Честертон 
говорит, что мы, пожилые люди, пытаемся помочь молодым людям 
действительно понять реальность обязательств на всю жизнь. И довести их до 
того места, где они возьмут на себя такое обязательство сейчас в пылу страсти, и 
оно выживет, когда страсть остынет. 
 

Это Божья любовь к нам. Он хочет всего. Что ж, посмотрим Псалом 106:15 и 
пойдём домой. 
 

Я хочу начать со стиха 12. Тогда они поверили его обещаниям и воспевали его, 
но вскоре забыли, что он сделал, и не стали ждать, пока его план осуществится. 
В пустыне они поддались своей жажде. 
 

В пустыне они подвергли Бога испытанию. Итак, он дал им то, о чем они 
просили, но послал им скудость души. Мой, мой, мой, мой . 
 

О, Боже, я не хочу тебя. Я хочу того, что ты можешь сделать для меня. Мне не 
нужен ты, но мне нужны твои подарки. 
 

И Бог говорит, правда? Да, да. Бог говорит: «Хорошо, вот дары». Но ты не 
понимаешь. 
 

Если не считать меня, эти дары смертельны. Ох, Америка, Америка. Мы 
получили все его дары и попытались их удержать, удержать отдельно от 
дарителя. 
 

Итак, он дал им то, о чем они просили. Но послало им скудость души. Вот это я 
перевожу буквально там. 
 

НИВ мне здесь не нравится. Он наслал на них изнуряющую болезнь, на что я 
хочу сказать: давайте. Сущность души гораздо более наглядна. 
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Вот о чем мы говорим. Давайте помолимся.  
 
О, Господи, помилуй нас. Признаемся, признаемся, что мы слишком похожи на 
фараона. Мы хотим получить ваше благословение и хотим идти по-своему. Мы 
хотим иметь ваши дары, сохраняя при этом контроль над своей жизнью. 
 

Помилуй нас. Помилуй меня. Помоги нам, Господь, не верить лжи дьявола, 
который говорит нам, что Ты хочешь манипулировать нами и использовать нас. 
 

Помогите нам узнать, что он лжец и отец лжи. Помоги нам знать, что Ты любишь 
нас до самого конца и знаешь, что, пока мы сохраняем контроль, мы 
уничтожаем себя. Помоги нам, Господь. 
 

Помоги нам. Во имя Твое молимся, аминь. 
 
Это доктор Джон Освальт и его учение о книге Исход. Это четвертая сессия, 
Исход 7-8. 
 


